
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年 2024年の平和行進四国コースは、５／６に

徳島県の鳴門を出発し、高知⇒愛媛と行進し昨日

の日曜日に最終県の香川県に横断幕が入りしまし

た。1958年から毎年、全国と広島・長崎をつない

で歩く原水爆禁止国民平和大行進が始まって６６

年。核兵器の使用をちらつかせ、ウクライナで、

パレスチナで戦争が続いているからこそ、原爆な

くせ、武器で平和はつくれないという声を大きく

強くすることが、現時点での草の根の仕事です。 

12時から愛媛・香川県境の「道の駅 豊浜」で

引継ぎ式が行われました。愛媛からの行進を拍手

で迎えた後、今井愛媛県実行委員長が、まず県を

代表してあいさつ。今井氏は、今まで行ったこと

のない島での平和行進で、署名をしてくれた人が

実は被爆者 2 世であり熱烈に歓迎してくれたと今

年の行進の一こまを紹介し挨拶としました。続い

て岩部香川県実行委員長は、明日は観音寺市長が

初めてあいさつすると報告。そして山内金久通し

行進者が挨拶。山内氏は愛媛県へのお礼と香川県

で四国最後の行進を楽しみたいと述べました。 

 

  

 

 

そして最後に、今日の沖縄県議選投票

日への連帯の気持ちを込めて「沖縄を返

せ」と「青い空は」をトランペットで吹

奏。一同がこの演奏に合わせて歌いまし

た。 

香川民医連、医療生協の毎日の参加要

請は３名以上です(本日７名)。毎日団体

旗がリレーでつないで行進ができるよう

呼びかけます。頑張りましょう。 

 

 

参加予定表がまだの事業所、そして県連理事の皆さん、率先してのご

参加よろしくお願いします。３０度越えの暑い日でした。帽子・タオ

ル・水分のご準備よろしくお願いします。 

当直明け参加の原田院長 
労組から、三崎さん、中川さん、柳生さん 

医療生協 岩部理事 

観音寺 高井支部長さん、県連 奥谷も参加 

豊浜で愛媛から引き継ぎ 

  


